

Le Musée d'Art Fantastique présente :

Saint-Gilles Day

1^{er} septembre

Animations / Expositions / Surprises



WWW.FANTASTIC-MUSEUM.BE



ENTRÉE LIBRE

"SAINT-GILLES, C'EST GÉANT !"

GRAND JEU DE L'OIE DE 100 M²

Rejoignez-nous de 14h à 18h30 dans les jardins de la résidence **«Les Tilleuls»**
rue Arthur Diderich 32 à 1060 Saint-Gilles.

Un jeu géant qui vous permettra de voyager et de découvrir
la commune de Saint-Gilles comme jamais !

Reprenant les règles du jeu de l'oie, ce jeu invite le joueur à parcourir les lieux
typiques de la commune réinterprétés de manière fantasque.

Le but du jeu, rejoindre l'Hôtel de ville le plus rapidement possible,
échapper à la terrible porteuse d'eau ensorcelée
et aux monstres attaquant le parvis en vous aidant d'une fusée de pierre
rappelant étrangement la fameuse porte de Hal.

Une animation ludique pour petits et grands joueurs.